



即行動!! 現場主義

神奈川県議会議員

芥川かる

—県政レポート— 令和3年1月 第24号

**きらめく座間の未来のために!
ずっと変わらない姿勢!
なるほど県政!**



皆様におかれましては、穏やかな新年を迎えたこととお慶び申しあげます。

昨年は、中国武漢で発生した新型コロナウイルスが瞬く間に日本を始め世界中に蔓延し、昨年4月7日、先例のない緊急事態宣言が発令される等、国を挙げて新型コロナウイルス感染拡大防止に当たり、社会生活も一変しました。経験した事のないこの様な状況下で行われました座間市長・市議会議員選挙には、会員の皆様から厚いご支援・ご協力をいただき誠にありがとうございました。

新年のごあいさつ

芥川かおる後援会
会長 石川 正治



ございました。
本年は、長年
宿願でありまし
着工に尽力さわ

本年は、長年、座間・相模原市民の宿願でありました二ツ塚線の改修工事が着工に尽力された芥川県議の努力が実を結ぶ年になります。

そして一日も早く新型コロナウイルスが制圧され、早急な経済復興と正當な社会生活を営む事が出来ますことを希望してやみません。

本年も皆様方の更なるご支援、ご厚情を賜りますことをお願い申し上げると共に、ご家族ご一同様のご健康とご多幸を心よりご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせて頂きます。

いかなければなりません。
今年、来年と厳しい勝負の年に
なると思われますが、このピンチ
をチャンスに変えられるよう、県
民の皆さんと誠心誠意努めて参り
ます。

詰めていくかが頭を悩ますところ
であります。一方でコロナ対策、
災害対策など、県民のいのちを守
るために、これまで以上のスピ
ード感を持ち最優先で推し進めて
いかなければなりません。

さて、未だ収束の見込みがない中、県においても来年度1100億円の財源不足が示されました。こうした厳しい財政状況の中、これまで進めてきた事業をどう切り

昨年は新型コロナウイルスによる影響で県民生活、地域経済に大きな打撃を受けた1年でありました。また、医療従事者をはじめ関係者の皆様には過酷な現場での対応に敬意を表します。

県民の皆様とともに新年を迎えられたことを心から慶び合いさせさせていただきます。

早期発行は可能に

国・県・市の議員間連携で
「プレミアム付き商品」

円分の商品券が購入でき、プレミアム率は43%。発行冊数は6万冊で市内在住者を優先に抽選。購入は一人5冊となっています。詳しくは市のホームページをご覧いただけたと思います。

我々はこれまで市当局に地方創生臨時交付金の充当、個人店をはじめ市内事業者を最優先にしての利用方法、周知徹底、コロナの感染状況を見据え、利用時期の柔軟性を強く求めてきております。

引き続き地域経済活性化に向けて国・県・市の連携を図つてまいります。



